



2月のオープン中止

1月最終週 25日(火)~29日(土)も中止

=1月の月例会で決定=

新型コロナウイルスオミクロン株の感染拡大が続いています。埼玉県では1月30日に感染者数が5,000人を超えました。川島町の新型コロナウイルス感染者累計は260人(1月29日現在)でこの一月で50人以上の増加です。

1月18日、月例会を開き2月開催について検討しました。2月に入ってから感染ピークの予測を踏まえ、次の2点を確認しました。

- ①2月のオープン中止。ただし、おたがいさま(特に包丁研ぎ)と朝のラジオ体操は継続して行う。
- ②1月中に新たな制限が県・町から出る等新たな情勢となった場合、急遽オープン中止もあり得る。

パティオ利用者 12月：12.1名/1日平均
おたがいさま：18件(包丁研ぎ 16・PC手伝い 2)

◎ラジオ体操 6:30~6:40

(月)(水)(金)：南公園

(火)(木)(土)：北公園

★包丁研ぎの日時

2月14日(火)・28日(火) 13:00~15:00

※※パティオの庭で行います※※

昨年に続き、今年もコロナ騒動での年明けとなりました。パティオは人々が集う場所ですが、感染者を必ず出さない、という姿勢のもとでボランティア同運営に当たっていきたくと思っています。今年も感染防止には十分注意をして参ります。利用の皆様もご協力をお願いいたします。今年もよろしく願いいたします。

《リユース コーナー》

譲りたい物：右のバッグ

譲ってほしい物：ランニングマシン

必要な方・提供できる方は下欄外の事務局長までご連絡ください。



約 30cm×50cm

埼玉県はまん延防止等重点措置を1月21日~2月13日まで、全県において適用しました。しかし、公共施設使用については特に制限は無く(感染防止対策を十分とっての使用)、川島町も県にならい公共施設での使用制限は町外の方以外にはありません。

1月下旬に入り、全国的に感染が急拡大し、川島町でも感染者が毎日報告されるようになりました。月例会での②を適用し、事務局長と会長とで25日~29日のオープン中止を決定いたしました。急な決定で、楽しみにしていた方々には大変申し訳ありませんでした。

「埼玉未来大学コミュニティカフェ開設講座」に参加

昨年12月4日、昨年度に続いて、埼玉未来大学のコミュニティカフェ開設講座の講師として、昨年12月4日伊奈町にある埼玉県民活動総合センターに安藤事務局長と私(後藤)とで参加してきました。

昨年度と同じ、草加市の〈みんなの保健室日だまり〉と入間市の〈元気が出るふじさわ未来ネット〉と一緒に活動紹介をしてきました。受講生は16名、これからサロン等開設目的のため、受講料を払って参加している方々で、熱心な姿勢がうかがえました。

各団体、コロナ禍で感染防止に苦勞しながらの活動が報告されました。今回特に感じたことは、〈元気が出るふじさわ未来ネット〉の若さでした。入間市の藤沢は世帯数5,400に対して人口34,500人、1世帯平均6.4人です。若い家庭が多く、未来ネットの運営参加者には40代・50代が多くいるとのことでした。ちょうど、30~40年前の八幡団地の若さを彷彿とさせました。私たちは若い世代の参加を期待しつつ、高齢者の活動を考えていきましょう。